

輝 継



発行者

諫早市立真城中学校

校長 山内 昇

学校教育目標

- 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。（徳育）
- 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。（知育）
- 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。（体育）

表彰伝達式・生徒集会を行いました

5月1日（木）に、表彰伝達式・生徒集会を行いました。表彰では、先日お知らせした軟式野球部に加えて、男子ソフトテニス部、男子バレーボール部の表彰を行いました。結果を表にまとめましたのでご覧ください。

男子 ソフトテニス部	諫早市春季大会 男子3年生の部	第3位	竹内 君 友永 君
	諫早市春季大会 男子2年生の部	第3位	越智 君 山村 君
男子 バレーボール部	諫早市春季大会	第3位	

大型連休が終わり、市中総体まであと約1か月となりました。3年生にとっては、この3年間の集大成となる大会です。一人一人が悔いのないよう、今できることをしっかりと行って、本番の日を迎えてほしいと願っています！

表彰伝達式の後に生徒集会が行われ、5月の目標の確認をしました。各専門部の代表生徒の、**マイクを使わずに堂々と目標を発表する姿**に、感心しました！真城中の仲間たちに、目標を伝え、実践してほしい！という思いがひしひしと伝わってきました。

また、**目標を聞く全校生徒の姿勢も素晴らしく**

く、代表生徒の気持ちを

受け止めようとする気持ちが伝わりました。その姿を、写真や動画を残していないのが悔やまれます。次の機会には、そういった真城中生徒の姿をお届けしたいと思います。



○ 体育大会に向けた練習2

グラウンドに目を向けると、2・3年生の合同練習の様子が目に入ってきました。音楽に合わせて、一生懸命に表現しようとする姿が微笑ましかったです。しかし、何よりも素晴らしいのは、生徒たちの笑顔です。下の写真のように、楽しそうにダンスをする姿を見ると、こちらまで笑顔になりました！



3年生のある生徒に、ダンスのことについて尋ねると、どんな曲を選ぶか、振り付けをどうするかは、自分たちで工夫しながら取り組んでいるそうです。ダンスはまだ発展途上ですが、18日（日）の本番には完成度がより一層高くなり、来校された多くの保護者や地域の皆さまを笑顔にすることと思います。どんな曲が流れてくるのかは、体育大会当日を楽しみにしていただきたいと思います。真城中生徒らしいパフォーマンスを発揮してくれるはずです！！

○ 今日の給食（2日）

5月2日の給食は、はじめて食べるメニューでした。「カレー肉じゃが」を一口食べた生徒が、「美味しいです！」と笑顔になっていたのが印象的でした。根菜のつくね、アスパラガスのソテーもとてもおいしく、春を感じるメニューでした。1食で、写真のように**何種類もの野菜**を摂るのはなかなか大変です。多くの人数分をつくる給食ならではの感じました。個人的には、**アスパラガスの触感**がシャキッ！としていたのが印象的でした。きっと、**新鮮な食材**を使っているのだと感じました。

先日、本校の先生で、他県で勤務したことのある先生が、「諫早の給食はすごいですね！おいしいです！驚きました！」と、しみじみと言っていたのが印象的でした。

諫早市のおいしい給食に感謝です！

